

## 第3学年通信



みよし市立南中学校 3年生

2025. 4. 15 (火)

・3年生として新たなスタート！

### 3年生として新たなスタート！

3年生としての生活がスタートしました。入学式準備では卒業式準備の経験を生かしつつ新入生のために率先して準備をしたり、入学式当日は新入生の受付や案内、旗手、鼓手、歓迎のこたばを行ったりするなど、さまざまな場面で最高学年としての姿をみることができました。

先週は学年集会や避難訓練が行われ、生徒指導を担当する前田先生からは「当たり前のことを当たり前」という話があり、校長先生からは「普段から」という話がありました。いざというときに、普段の姿が表れます。また、最高学年の皆さんの姿を見て後輩もついてきます。今一度自分の姿を鏡に映し、充実した一年間が過ごせるようにしていきましょう。体育祭も動き出していきます。また、授業も水曜日から開始されます。慌ただしい毎日ですが健康管理も大切です。睡眠をしっかりとり、健康に過ごしていきましょう。



【1組】



【2組】



【3組】



【4組】

#### 【保護者のみなさまへ】

進路希望調査の提出ありがとうございました。保護者の方からの質問等については、進路通信や5月8日(木)の説明会や直接電話なのでお伝えしていきます。今後も進路についての相談等ございましたら、担任や進路指導主事(三井)、主任(有井)までお願いします。本年度もよろしくをお願いします。